
香港文匯報訊（記者 李慶全）為紀
念一代京劇大師梅蘭芳之《雙甲之約》
活動，香港站將於下月27日至29日假新
光戲院舉行，梅蘭芳兒子梅派掌門人
兼全國政協委員梅葆玖亦有光臨昨日
舉行的記者會，另歌手張敬軒也在場
支持。梅老師透露在抗戰時期曾於香
港讀過一年小學，故昨日特意以廣東
話交談，更以廣東話說：「我識聽唔
識講！」在場嘉賓都拍掌讚好。梅派
嫡系弟子胡文革及張馨月親身示範幾
節京劇精彩選段。
梅老師接受訪問時表示他來香港也

有很多趟，還記得在1982年曾於香港演
出過，也曾到過中文大學演講，父親
梅蘭芳更早於20年代在利舞臺演出，
然而如今利舞臺已經拆掉，不過知道
廣東省包括香港是有不少喜歡看京劇
的觀眾。當提到黎明曾演出過電影
《梅蘭芳》，梅老師表示有看過該片，
也讚賞黎明是個好演員，梅老師謂：
「扮得似並不容易，當時我有幫他排
練，他小時在北京長大，因此有一種
傳統的味道，我對他也很滿意。」

軒仔有工作未能上台慶

張敬軒坦言出席昨日的記者會相較

於頒獎禮，他打扮得更認真，故特意
穿上絲絨唐裝褸亮相。軒仔祖父原來
也出身於京劇世家，他小時候亦跟祖
母學習過京劇，現也有興趣找老師學
戲。軒仔大讚梅蘭芳是京劇界的超級
巨星和傳奇人物，所以能有幸出席記
者會實在榮幸之至。
TVB今晚台慶，因TVB最近成立唱

片公司引起英皇杯葛，下令旗下歌手
不能出席台慶，軒仔現也是英皇人，
但他並不相信有這事，他指本身是另

有工作才未能出席，亦認為TVB捧自
己的藝人實在無可厚非，畢竟舉行頒
獎禮時若有閃失便不知如何是好，因
此TVB成立自己所屬的唱片公司也是
可以理解的。
另談到陳百祥安排藝員出席特首飯

局，軒仔也獲邀請，他表示這次飯局
是董生（前特首董建華）和董太宴客
的，他也是到達晚宴才知道特首（梁
振英）及其夫人同是座上客，他也強
調飯局上沒談過政治。
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香港文匯報訊（記者

梁靜儀）《萬千星輝賀台慶》今晚在電視城舉
行，昨日出席拜神儀式的藝員有汪明荃、曾志偉、陳
百祥（阿叻）、陳芷菁、應屆港姐冠軍陳凱琳、鄭俊弘、許
廷鏗、王君馨、羅鈞滿、錢嘉樂及金剛等，志偉拜完神未有接受
訪問就離開。
有份演出的阿叻，近日就台慶收視而跟網民掀罵戰，昨日他表示今

晚台慶會與一班年輕人表演花式足球。問到他是否已叫所有朋友開電
視？他卻稱不需要，並說：「如果網上叫到人熄機，我係絕對接受，香港
有言論自由，邊個係正（能量）邊個係負我唔知，聽（今）日就見真章，我
包容到佢 講熄機，問題係佢 叫唔叫到？」
他又不諱言說以其身份當然是撐TVB撐到盡。問到他是否已準備好慶

功？他得戚地說：「我準備定兩個護膝添。（好驚要跪？）內心好驚收
視過40點，佢 （指網友）好冇面。」說到TVB收到5宗觀眾投訴，都
是有關不滿他近日的言論，但阿叻竟嫌少：「 ？咁少？唔係 ？咁我
咪好冇面？歡迎網民聽（今）朝9點打上陳志雲個電台節目同我直接對
話。」說到艾威曾笑言要同他一齊跪，阿叻笑稱艾威是他的好朋友，對
方出書也是他寫序。

獎金獎品加碼聯歡

TVB高層余詠珊表示今年台慶獎金獎品會加碼，藝人獎金獎品總值
600萬港元；觀眾則有100萬元獎金獎品，更特別加設1000股股份、1噸汽
油及50萬元MV製作及宣傳費，問到是否與近日是非及批評多有關，她
否認說：「獎金獎品一直加緊，今年想畀歌星藝員有聯歡會感覺。」她
又稱為求改變，今年會取消趣劇環節，改以遊戲為主。
問到為何今年沒有英皇歌手出席？她解釋謂有邀請英皇歌手，但度唔

到期，或不在港。她更強調：「我唔覺得失色囉。（李克勤都無份？）
今年無咁多表演項目及度唔到佢個期。（留返『星夢幫』表演？）唔
會，TVB無分外人同自己人，所有人都係自己人。」

香港文匯報訊（記者

李思穎）陳展鵬以壓軸

嘉賓身份出席腕錶活

動，同場的莊思敏和

Jocelyn擔任模特兒行

騷，展鵬透露十多年前

曾行過時裝騷，自問不

是做模特兒的材料，既

不懂得擺甫士，影相時

又很生硬，平日會選擇

簡單自然的感覺隨意擺

甫士。展鵬不諱言謂很

喜歡出席腕錶活動，相

信但凡男生都鍾愛手

錶：「自已有儲錶習慣，

儲有20幾隻錶，當中有小時候買的膠錶，之前拍攝劇集《巨輪》

時曾出動私伙錶，該隻錶是91年購買，不過拍完便爛了，應該放

得太耐氧化，可能隻錶知道拍完劇便完成使命，哈哈。」

今晚便是TVB台慶，今年獎金獎品加碼，當中包括旗下1000股

股份，展鵬雀躍道：「聽聞抽獎有無 股份，我最想抽到，升值

能力高，入股後更加了解公司流程，團結好多。自己都有玩下投

資，記得『沙土』時期好多銀行新股，我都有叫埋父母用身份證

去抽，買銀行股是長線投資。」

莊思敏因有工作在身，未能出席TVB台慶，她聽到獎金獎品豐

富，不禁「哎唷」一聲，大嘆錯失機會。她透露有儲錶習慣，有

段時期鍾愛男款錶，曾經試過在按摩後忘記戴回手錶，最後不見

了大感肉痛，現在買了都不捨得戴，會放在保險箱。

香港文匯報

訊 王 菀 之
（Ivana）前晚
出席「鴻福堂
樽飲作樂派對」
音樂會，Ivana
表示最近工作
忙碌，要排戲
和錄音外，又
要 抽 時 間 為
T V B 台 慶 綵
排，雖然體力尚

可應付，又自覺忙到有點分裂，但每件都是
她喜歡做的事，故忙都忙得很開心。講到台
慶的表演，Ivana透露將聯同《老表，你好
！》的演員於台慶表演歌舞劇，到時會穿

上婚紗與王祖藍結婚，笑言已問准祖藍的女
友李亞男，又說今次的表演是向觀眾謝票及
作出預告，她說：「因為觀眾對《老表》的
支持，我們才有機會拍續集，所以我是抱謝
票心態去表演。」又說不會去想熄電視行動
會否有影響，最重要是做好自己的本分。

香港文匯報訊 孫耀威(Eric)昨日在台灣為即將推
出之全新國語大碟《愛⋯其實》舉行發布會，
Eric笑稱今年他的「生育」能力很強，拍台劇、
出新碟，又開餐廳，他坦言女友真的幫他很多，
更不想再等5年那麼久才結婚，續說：「我沒有
刻意不結婚和生孩子，只想在舒服的情況下有時
間才生，因為我一生了孩子便會將整個心放在孩
子身上，所以現在不可亂生。」Eric更直言想先
斬後奏帶未來太太去找醫生接受人工受孕，一次
過生三胞胎。

香港文匯報訊（記者 梁靜儀）

香港演藝人協會將於本月25
號假九展舉行《香港演藝人
協會20週年慶祝晚會暨「回
到校園時─演藝人校際音樂
節」》，並獲一眾藝人捐出珍品
供晚會拍賣，拍賣善款所得將援
助同業於醫療費用支助及會務經費。當
晚拍賣的珍品包括有「至八會」全員鄭
裕玲、江欣燕、汪明荃等捐出的油畫、
任達華拍攝的沙龍相及葉蘊儀創作的黏
土藝術作品等。
演協秘書長陳芷菁昨日出席TVB台慶

拜神活動時，表示向來籌款晚宴都是由
曾志偉帶頭搞，雖然早前志偉辭退演協
會長一職，但亦希望活動能有始有終，
而且都想有經費幫助藝人，所以決定如期
舉行。問到屆時志偉會否出席？芷菁說：
「當日志偉會出席，他更有幫手賣 ，好多人都畀面志偉。（志偉以甚麼身
份出席？）他屬於退學的學生身份，因為他也是我們這一屆的。」說到志偉
與岑建勳相繼辭職，晚會會由誰來主持？芷菁表示全部理事都會參與，而新
會長不會在當晚選出，但會在下月底選出。
首度有份演出台慶的鄭俊弘（Fred），將會打頭陣演出。對於有指今年台慶

全是星夢及星煥的歌手，英皇歌手一個都無，阿Fred即說：「仲有阿
G.E.M.、謝安琪。（可會怕英皇歌手會唔開心？）應該唔會唔開心。」同樣
首次演出台慶的港姐陳凱琳，當晚除了擔任主持，還有份表演魔術，問到可
擔心拍檔曾志偉「爆肚」會接不上？她笑說：「如果接唔到會企 度傻笑，
驚講多錯多。」

芷菁指志偉 仍助演協籌款
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李寶安對於近期TVB成為一些人的
箭靶感無奈，他謂自己在此行業

時間都不短，不認同電視節目質素下
降，是觀眾要求高了。「而且市場是有
兩批觀眾，一些太前衛的劇集成熟群體
不喜歡，一些傳統劇集年輕人又不喜
歡，所以我們明白有批評的聲音是正
常，我們盡量求大同存小異，所以希望
將 J2台打造成合年輕人口味的台，畀有
創意的年輕人發揮，歡迎批評TVB無創
意的人入來搞節目製作。」
近日某電台及報紙不斷「狂插」

TVB，對此，李寶安說：「對方是有組
織性，刻意地針對TVB的，對有損商譽
的報道，我們有權採取法律行動，但除
了法律行動，我們還會考慮其他方法。」
對於有人要找有800個收視紀錄盒的家

庭出來，試圖影響他們熄機，TVB認為
800個收視紀錄盒的家庭與調查公司簽定
保密協議的，若公開應該是違法的。

對有幕後人批評TVB孤
寒人工太低，他不認同，
「在同業中我們不算低，呢兩年更加不敢
出手低，因為大家都爭人用，實在人才
不夠，我們的編劇班、藝訓班都會繼續
開班。」李寶安承認未來他們一定要增
加投資製作成本，對於同事提出新嘗試
都會支持。明年會搞《星夢傳奇》延續
篇，助年輕人圓創業夢。

拓展手機電視市場

問到有傳媒鼓吹台慶夜熄機會否嚇走
原來的廣告商？負責營業的鄭善強總經
理表示沒有，鄭善強認為以往年的經
驗，兩個半小時的節目，平均28點左右，
今年有時段標上30點的機會很高。他更趁
機宣傳新平台，他們的「MyTV」也會直
播台慶節目的，手機、平板電腦都可以
看到，他指以手機睇電視的市場發展得
很好，未來他們很注意「MyTV」市場拓

展，在明年1月1日前會推出「GoldTV」
專播放47年來的經典劇和大型騷，畀年費
500元，月費59元就可以任看1萬3千小時
的節目，而且劇集會定時有替換。至於
對來年廣告收入方面，鄭善強審慎樂
觀，因為有世界杯足球賽的刺激，世界
杯期間的廣告時段基本上爆晒。

香港文匯報訊（記者 焯羚）TVB執行董事兼集團

總經理李寶安、總經理鄭善強昨日與一眾傳媒高層舉行

午餐會，談到TVB近日遭某電台及報紙不斷「狂插」，李寶安認為對方

是有組織性，刻意地針對TVB的，對有損商譽的報道，他們有權採

取法律行動，但除了法律追究外，他們還會考慮其他方法。又表

明台慶夜根據收視捐款，不設上限，就算600萬也沒問題，表

演節目還會加料。

■一班TVB藝員昨日為台慶進行拜神儀

式。

■李寶安透露TVB

來年會增加投資製

作成本。 資料圖片

■一班星夢及星煥的歌手參與台慶表演。

■陳百祥

■陳芷菁透露演協新會長下月

底才選出。

■曾志偉

■陳展鵬與莊思敏同樣有儲錶的

喜好。

■孫耀威（左）獲公司老闆黃劍濤送上鴛鴦枕。

■王菀之

自覺近日

忙到有點

分裂。

■軒仔(右)特意穿上唐裝褸見梅葆玖。

■梅葆玖(右四)前來支持《雙甲之約》活動

記者會。


